

Michel Joffrin était devant la boulangerie où je me trouve.  
La grosse boulangerie avenue Courteline. Il est mort d'une  
silicose car il carburait à la 8-6.

Il a été enterré au Père Lachaise.

Chaque fois que je passe devant la boulangerie, je pense à  
lui.

On était invités par les clients du quartier aux mariages,  
aux baptêmes, ça remonte à 10 ans.

Pour moi, c'est toujours pareil. Je pense à lui.

Son surnom, c'était Nounours. Il était super sympa.

Son copain Patrick le remplace aujourd'hui devant la  
boulangerie.

Pour moi, Nounours est toujours vivant. Un grand ami à  
moi.

Je pense à lui, c'est dans ma tête.

Quand je vais à Lille, direction Cimetière. Mon père, ma  
mère, mon neveu mort à 13 ans d'une leucémie, maladie  
du sang. Je l'ai accompagné pour une résurrection du sang.  
Il a tenu 6 mois. Il est mort à 13 ans.

Laurent